

Las dos realidades

Marcos 5:21-43

Este pasaje nos habla de dos realidades.

1ª La de los sentidos

Nos dice: estamos aquí porque nos vemos
Una realidad que se ve, y se palpa.

¿Cuál es tu realidad? ¿Cómo ves las cosas?

Ves el trabajo como algo duro.
Jefe déspota que lo tiene todo sin merecerlo.
Una casa compartida, pequeña, ajena.
Marido que no ama. Esposa gruñona
Hijos rebeldes, desagradecidos
Iglesia carnal, dividida y apóstata
No me parece bien esto o aquello.
Otros se te adelantan
Una realidad de enfermedad y muerte
Pérdidas terribles
Todo tiene solución menos la muerte
Oprimido por una multitud de cosas
Una terrible realidad innegable

Esta es la realidad que el diablo quiere para ti. No quiere que conozcas otra.

Tú puedes ver otra realidad

2ª La de la fe. Espiritual

Nos dice: Dios está aquí. Aún sin verlo.
Una realidad que no se ve, ni se palpa.
Vemos el trabajo como un reto.
El Jefe, necesitado de lo que tú tienes.
Marido al que amas. Esposa que amar.
Hijos obedientes y sensibles.
Iglesia espiritual, unida e invencible
No importa ser el primero.
Realidad de victoria sobre enfermedad, muerte
Ganancias hermosas
Cristo mató a la muerte
Libertad de la opresión
Agradable y perfecta realidad innegable

Póstrate a los pies de Jesús

Él abrirá tus ojos a esta nueva realidad
No importa lo que tenga que hacer
Su palabra es poder para levantarte y sostenerte.
Levántate en el Nombre de Jesús.

Oremos que puedas ver la realidad espiritual.
Que somos pecadores y necesitamos la fe en Dios y su Palabra.

Nicolás García